



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2013

P135319

Interpellation Nr. 60 Jörg Vitelli betreffend fragwürdige Richtlinien für Solaranlagen; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In einer Volksabstimmung wurden anfangs März 2013 die Änderungen des Raumplanungsgesetzes angenommen, welche die Fragen der Bewilligungspflicht und –fähigkeit von Solaranlagen regeln. Die Änderung des Raumplanungsgesetzes (RPG) ist noch nicht in Kraft. Seitens des Bundes ist eine Inkraftsetzung im Frühjahr 2014 in Aussicht gestellt.

Die kantonale Solarrichtlinie steht als Ausführungsbestimmungen mit den geltenden Gesetzen und Verordnungen im Einklang. Sie wird aber an das geänderte RPG angepasst werden. Die überarbeitete Richtlinie soll zeitgleich mit dem neuen RPG in Kraft gesetzt werden. Im Rahmen der seit dem 28. August 2013 laufenden Vernehmlassung des Bundes zu den Ausführungsbestimmungen von Art. 18a RPG werden weitere Erkenntnisse gewonnen werden können, wie die Änderungen auszu-sehen haben werden.

